
一般社団法人山口県医師会平成２７年度第９回理事会 

 

平成２７年８月６日(木) 午後５時～午後６時３３分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・林・藤本・今村常任理

事、武藤・沖中・香田・中村・清水・原・舩津理事、山本・武内・藤野監事 

 

協議事項    

１ 平成 27 年度中国四国学校保健担当理事連絡会議、中国地区学校保健・学校医

大会の開催について 

 平成 27 年 8 月 23 日（日）、山口グランドホテルにおいて標記会議並びに大会を

本会引受けにより開催することから、当日来山の日本医師会役員及び特別講演講師

の日程及び運営準備の進捗状況について説明を行い、承認された。 

 

２ 医療事故調査制度施行に伴う調査体制の構築案について 

 10 月から施行される医療事故調査制度に伴い、調査体制の構築（支援団体間の

事務連絡協議会、郡市医師会担当理事協議会、Ai 研究会の開催及び医療事故調査

委員会の設置等）について協議し、各種連絡協議会等の開催及び既に進めている大

学等との連携に加え、専門領域の調査委員の選定等を早急に進めることが決定した。 

 

３ 平成 27 年度地域医療介護総合確保基金（医療分）に関する知事への要望につ

いて 

 厚生労働省は 7 月 17 日、標記基金の医療分について第 1 回目の内示を各都道府

県に対し行ったことから、本会は山口県における今年度事業に向けた財源確保や事

業提案等について、国へのさらなる働きかけを知事へ要望することとし、「地域医

療介護総合確保基金（医療分）に関する要望（案）」について協議を行った。 

 

４ 平成 28 年度広域における予防接種の個別接種料金（案）について 

 来年度の広域における予防接種の個別接種料金（案）は、診療報酬の改定等が行

われないことから、平成 27 年度と同額料金（案）とすることが協議、了承された。

なお、高齢者のインフルエンザ予防接種については、平成 27 年度より 4 価のワク

チンに変更されることから、ワクチン差額分のみ接種料金に上乗せすることが決定

した。今後、本料金（案）について、各郡市医師会は関係市町と協議していく。 

 

５ 平成 28 年度妊婦健康診査及び乳幼児健康診査の参考単価（案）について 

 平成 28 年度の妊婦及び乳幼児の健康診査の参考単価（案）は、診療報酬の改定

が行われないことから、平成 27 年度と同額料金（案）とすることが決定した。な

お、山口県小児科医会から要望のあった、乳幼児健康診査における事務手数料と消

費税の加算については、中国四国各県の状況を踏まえ今回は算定せず、次回診療報

酬改定時及び消費税引き上げ等の際に再検討することが決定した。 



６ 台湾における爆発事故による重傷熱傷患者に対する医療支援活動への支援に

ついて 

 日本医師会は、6 月に発生した台湾新北市のテーマパークでの可燃性粉末による

爆発事故に対する支援を AMDA 及び i JMAT を通じて行っているが、今後も重篤

な患者への継続的な治療、医療材料支援、支援医師団の派遣等が更に必要なことか

ら、各都道府県医師会及び各医師会員に対しても支援金を依頼したい旨の協力要請

があった。本会として 10 万円の支援を行うこと及び各郡市医師会にも協力要請を

することが決定した。 

 

７ yab 山口朝日放送主催の市民公開講座の後援について 

 yab 山口朝日放送より、9 月に下関市において開催予定の「糖尿病予防」をテー

マとした市民公開講座への名義後援依頼があったが、開催地域及び開催回数が限定

されるのであれば後援しないこととすることが決定した。 

 

８ 第 6 回おれんじの会市民公開講座の後援について 

 特定非営利活動法人おれんじの会（山口県突発性大腿骨頭壊死症友の会）より、

10 月に下関市で開催予定の「股関節の病気と歩行障害」をテーマとした市民公開

講座への名義後援依頼があったが、後援しないことに決定した。 

 

報告事項 

１ 予防接種等に関する検討委員会（8 月 1 日） 

 今年度から導入される 4 価インフルエンザワクチン、平成 28 年度広域予防接種

における個別接種の標準料金、定期接種になった場合の広域における B 型肝炎ワ

クチン予防接種料金、乳幼児健康診査の参考単価等について協議を行った。（藤本） 

 

 

医師国保理事会―第７回― 

１ 医療需要の推計等に係るレセプトデータ等の提供について 

 山口県医療政策課より、本県における効果的な健康福祉施策の推進及び地域医療

構想の策定に資することを目的に、山口大学寄附講座において、医療需要の現状分

析、将来の医療需要及び必要医師数の推計を実施するため、山口県国民健康保険団

体連合会に保有されている本組合のデータ提供依頼があり協議を行った。確認事項

が生じたことから次回理事会で再協議することとなった。 

 

２ 中国四国医師国民健康保険組合連絡協議会について（7 月 25 日） 

 岡山県担当で開催され、代表者会議では全体会議の運営等について協議を行い、

全体会議では番号制度導入に関する対応等、各県から提出された議題について協議

を行った。（小田、沖中） 


